

## Monreal explica la reforma de seguridad de Sheinbaum

En medio de la creciente preocupación por la seguridad en México, el gobierno federal está impulsando una serie de cambios para tratar de mejorar la situación. Uno de los pasos más recientes es la iniciativa que la presidenta Claudia Sheinbaum envió al Senado para reformar el artículo 21 de la Constitución, un movimiento que ya está generando opiniones divididas.

**Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), explicó en días recientes que esta reforma forma parte de una nueva estrategia del gobierno para **fortalecer la seguridad pública** en todo el país. En sus declaraciones, Monreal aseguró que la seguridad está siendo reforzada gracias a lo que llamó «la nueva estrategia redefinida por la presidenta de la República».



<https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-explica-la-reforma-de-seguridad-de-sheinbaum/>